

BULLETIN DE PARIS NO. 12/20

Date:

2 novembre 2012

Date effective:

12 novembre 2012

CONTRATS A TERME FERME ET D'OPTIONS SUR LE BLE MEUNIER: SUSPENSION DE L'INTRODUCTION DE L'ECHEANCE NOVEMBRE 2015 ET DES ECHEANCES SUIVANTES

Sommaire :

Ce bulletin informe les membres du marché qu'à compter de la fin de journée de bourse du 12 novembre 2012 l'introduction de l'échéance Novembre 2015 et des échéances suivantes sera suspendue pour les contrats à terme ferme et d'options sur le Blé Meunier ("le Contrat"), pendant un réexamen des caractéristiques techniques du Contrat.

1. Ce bulletin informe les membres du marché qu'à compter de la fin de journée de bourse du 12 novembre 2012, l'introduction de l'échéance Novembre 2015 et des échéances suivantes sera suspendue pour les contrats à terme fermes et d'options sur le blé meunier.
2. Par conséquent, l'échéance Novembre 2015 qui devait être listée le 13 novembre 2012 pour le contrat blé meunier ne sera pas introduite à la négociation.
3. Cette suspension sera maintenue pendant le réexamen des caractéristiques techniques du Contrat.
4. Il est rappelé que toutes les échéances déjà listées et ouvertes à la négociation continuent à être négociées selon les caractéristiques inchangées de la Fiche Technique du contrat à terme blé de meunerie n°2.

Pour toute question concernant ce bulletin, merci de contacter :

Commodity Derivatives Products +44 (0)20 7379 2407
Management London: Peter Blogg

pblogg@nyx.com

Commodity Derivatives Products +33 1 49 27 19 29
Management Paris: Lionel Porte

lporte@nyx.com

Les **marchés dérivés d'Euronext** comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

PARIS NOTICE NO. 12/20

Issue Date:

2 November 2012

Effective Date:

12 November 2012

MILLING WHEAT FUTURES AND OPTIONS CONTRACTS: SUSPENSION OF THE NOVEMBER 2015 AND SUBSEQUENT MATURITIES

Executive Summary

This Notice informs Members that, with effect from the close of business on 12 November 2012, the listing of the Milling Wheat Futures and Options Contracts ("the Contract") November 2015 and subsequent maturities will be suspended pending review of the Contract specifications.

1. This Notice informs Members that, with effect from the close of business on 12 November 2012, the listing of November 2015 and subsequent maturities will be suspended for the Milling Wheat Futures and Options Contracts.
2. As a consequence, the November 2015 expiry month which was due to be listed on 13 November 2012 for the Milling Wheat Contract will not be made available to trade.
3. This suspension will remain in force pending review of the Contract specifications.
4. For the avoidance of doubt, all Contract specifications for the currently listed Contract delivery months remain unchanged.

For further information in relation to this Notice, Members should contact:

Commodity Derivatives Products +44 (0)20 7379 2407
Management London: Peter Blogg

pblogg@nyx.com

Commodity Derivatives Products +33 1 49 27 19 29
Management Paris: Lionel Porte

lporte@nyx.com